



Francisco Barrón

## PREMIAN INGENIO EN VIVIENDA

**LOMAS DE SOTELO.** Luego de los desastres naturales en Tabasco, la asociación Educación Rural Interdisciplinaria (Erit) creó un proyecto para producir **casas** rurales adaptadas al clima tropical-húmedo, lo que les valió ganar el Premio Nacional de Vivienda 2010, en la categoría de Producción Social. En la foto aparecen (de izq. a der.) Elena Tames, Maricarmen Barranco, Javier Garibay y Martha Hernández, integrantes de Erit.

# Premian a mejores en edificar **casas**

Nallely Ortigoza

Pese a que en este año tres de las nueve categorías del Premio Nacional de Vivienda se declararon desiertas, destacaron varios proyectos por su innovación.

Ariel Cano, director general de la Comisión Nacional de Vivienda (Conavi), explicó que los estándares de evaluación fueron más estrictos.

En el caso del Premio Nacional de Vivienda, edición Bicentenario, también declarado desierto, adelantó que un grupo de expertos se dedicará a seleccionar el mejor proyecto en la historia in-

dependiente del País, pues se recibieron pocos candidatos y en 2011 se dará a conocer al ganador.

Los proyectos premiados van desde **casas** que integran a comunidades indígenas en la Ciudad de México, hasta viviendas que producen su propia **energía**.

Vinte recibió el Premio en la categoría de vivienda **sustentable**, por su plan de "segunda generación", que **integra** ahora la producción de **electricidad** con celdas **fotovoltaicas**.

El Grupo Arquitectónico y Urbano de Diseño y Consultoría, en la Delegación Tlalpan, con

la ayuda del Instituto de Vivienda del DF, fue reconocido por el apoyo que se brindaron sus participantes al autoconstruir.

"Creo que el premio es por la participación de la gente. Si sabían plomería hacían la plomería de su casa", comentó Pablo Esquivel, parte del equipo de ganadores del Premio Nacional de Vivienda en su categoría de producción social.

La Asociación Erit fue reconocida por construir vivienda interés social rural, adaptada a la humedad del trópico, pero su premio corresponde a 2009.

En tanto, Geo fue galardonada por un complejo urbano de 5 mil viviendas.



Fecha <b>14.10.2010</b>	Sección <b>Negocios</b>	Página <b>1-2</b>
----------------------------	----------------------------	----------------------



> Sergio Leal, de Desarrolladora Vinte (al frente), recibió su premio de manos del Presidente Felipe Calderón.